

Friedensrichter Fischbach von Bensberg berichtete über das alte, jetzt in Trümmern liegende Schloß der Grafen von Berg zu Bensberg, an das sich so reiche Erinnerungen aus der ältesten Zeit knüpfen, und fügte die erfreuliche Mittheilung bei, daß dasselbe von einem Vereins-Mitgliede, dem Herrn Grafen v. Spee, Pfarrer zu Bensberg, angekauft worden und nunmehr vor fernerer Zerstörung gesichert sei. Herr Landgerichtsrath v. Hagens verlas einen Aufsatz des Herrn Notars Strauben, worin in sehr detaillirter Weise die Baugeschichte der sogenannten großen oder Lambertus-Kirche zu Düsseldorf mitgetheilt wurde. Herr Dr. Eckertz aus Köln gab nach einem gleichzeitigen Berichte eine Darstellung der blutigen Schlacht an der Alrepforte, worin die Tapferkeit der kölnischen Geschlechter die Stadt aus einer großen Gefahr errettete und an welche durch das neulich wieder frei gewordene, in die Stadtmauer eingelassene Denkmal abermals lebhaft erinnert worden ist. Herr Reistorff aus Neuß hatte in dem Vereins-Local eine schöne Sammlung seltener Münzen und mittelalterlicher Geräthschaften ausgestellt, die das Interesse der Anwesenden in hohem Grade in Anspruch nahm.

Dem Vereine sind folgende neue Mitglieder beigetreten:

- Klinkenberg, Pfarrer in Frauwüllesheim.
- Kraz, Gymnasial-Oberlehrer in Köln.
- Lersch, Buchhalter in Eschweiler.
- Settels, Vicar in Kelz bei Düren.
- Berrisch, Kaufmann in Eschweiler.
- Wanzen, Referendar in Düren.
- Theissen, Franz, in Düren.
- Bäumer, Pfarrer in Loikum.
- Glässen, Landrath in Erkelenz.
- Gansauge, von, General in Berlin.
- Ziegler, Ober-Feuerwerker in Wesel.
- Lanfer, Karl, Marmorhändler in Aachen.
- Bayer, Eugen, Regierungs-Secretär in Aachen.

Richard, Ober-Pfarrer in Cuxen.
Obertüschen, Bürgermeister in Mülheim an der Ruhr.
Loersch, Dr., Hugo, in Aachen.
Wasters, Bürgermeister in Morshoven bei Erkelenz.
Reistor, Pfarrer in Kaiserswerth.
Ganzsch, Pfarrer in Eppinghofen bei Dinslaken.
Otten, Pfarrer in Wesel.
Holt, Kaplan in Wesel.
Beyers, Kaplan in Haltern bei Nees.
Dönhoff, Landrath in Wesel.
Lendyc, Gymnasiallehrer in Essen.
Coppentrath, Pfarrer in Millingen bei Nees.
Hochschulte, Kaplan in Millingen bei Nees.
Kemper, Pfarrer in Dornik.
Voss, K. Bergmeister in Düren.
Gompesch, Graf Alfred von, zu Kurich.
Brandt, Dr., Kreisphysicus zu Linnich.
Gormans, Justizrath und Notar zu Erkelenz.
Beckers, Bürgermeister zu Wegberg.

Durch den Tod verlor der Verein fünf Mitglieder, nämlich:
General-Agent Noack in Köln, Pfarrer Keuten in Bocklemünd,
Dechant Steven in Bergheim, Pfarrer Krautwig in Mohren-
hofen, Kaplan Simon in Düsseldorf. Die Zahl der ordentli-
chen Mitglieder beträgt nunmehr 408.

Zur Prüfung der Rechnungen und Revision der Cassa wurden
aus dem Vorstande die Herren v. Hagens und Dr. Ennen,
und aus den Vereins-Mitgliedern die Herren Staats-Procurator
Flierdl und Rentner Weyler in Köln bestimmt.

